

NGO

Kodim 0817/Gresik Bebas Narkoba

Achmad Sarjono - GRESIK.NGO.WEB.ID

Oct 24, 2022 - 12:47



GRESIK - Penyalahgunaan Narkoba, merupakan salah satu pelanggaran berat yang tidak dapat ditoleransi, sehingga untuk memastikan tidak ada keterlibatan dalam penggunaan narkoba, seluruh Personil jajaran Kodim 0817/Gresik

dilakukan Tes Urine secara acak pada Senin (24/10/2022).



Bertempat di Aula atas Makodim, pengecekan dilakukan oleh BNN Gresik yang diketuai oleh, AKBP H. Kartono, S.H., M.Hum. bersama Staf Intel Kodim 0817/Gresik.



Proses pelaksanaan Tes Urine kepada seluruh Personil, Mayor Inf Sugeng Riyadi, Kasdim 0817/Gresik hadir untuk memastikan secara langsung

pelaksanaannya dengan didampingi oleh Pasiinteldim 0817/Gresik, Kapten Inf Sujadi.

Kesempatan tersebut, Kasdim menyampaikan bahwa, Anggota TNI yang melakukan tindak pidana narkoba akan dijatuhi sanksi pidana sesuai dengan yang diatur dalam Undang-Undang Nomor 35 Tahun 2009 tentang Narkotika apabila terbukti melakukan tindak pidana penyalahgunaan narkoba. Sesuai dengan Pasal 6 KUHPM.

"Anggota militer yang melakukan tindak pidana penyalahgunaan NARKOBA selain dijatuhi pidana pokok juga akan dilakukan pemecatan dari dinas militer."tuturnya.

"Maka dari itu saya minta kepada seluruh Prajurit dan PNS Kodim 0817/Gresik untuk jauhi narkoba dan tetap dipantau keluarganya jangan pernah ada yang bermain-main dengan narkoba, karena tidak ada toleransi sedikitpun apabila kita bermasalah dengan narkoba, dan hari ini sengaja kita lakukan pengecekan tes urin secara acak agar dapat dipastikan kalau tidak ada personil yang terlibat penyalahgunaan narkoba, terlebih kita selaku aparat TNI harus bisa memberikan contoh yang baik kepada masyarakat."tegas Kasdim.



Dilokasi yang sama, Kepala BNN Kabupaten Gresik, AKBP H. Kartono, S.H., M.Hum. menyampaikan bahwa, "Pada saat ini dengan perkembangan teknologi yang canggih kita semua harus bijak dalam menerima dan selektif menjalin pertemanan, Kita jangan mudah percaya apabila ada orang meminta tolong untuk mengantar barang dengan berbagai imbalan, Selalu waspada dengan ancaman Narkoba, terlebih kepada para Babinsa, dikarenakan Babinsa merupakan aparat TNI yang langsung bersinggungan dan membaaur dengan masyarakat, jadi saya berpesan jangan sampai Babinsa dibuat sebagai alat oleh para Mafia Narkoba."harapnya.

Dalam pelaksanaan pengambilan Sample Tes Urin diikuti sebanyak 60 Personil jajaran Kodim 0817/Gresik serta 5 Personil dari Minvetcad V/30 Gresik, dengan hasil seluruhnya dinyatakan "NEGATIF". (Pen0817).